

## 11.10.2020 - Wanderung durch die Bitterbachschlucht nach Neunhof

Zügig fuhren wir auf der A6 und A9 nach Lauf an der Pegnitz.

Startpunkt der Wanderung war das ehemalige Schießhaus. In Richtung Freibad marschierten wir vorbei am einstigen Naturbad, das vom Bitterbach gestaut wurde. Weiter ging es durch den Wald zur Bitterbachschlucht.



Der Bitterbach hat hier ein tief liegendes Flussbett in den roten Sandstein gegraben, so dass eine schöne kleine Schlucht entstanden ist. Teilweise über Stege, Brücken und Baumwurzeln liefen wir am Rand der Schlucht entlang.

Der Weg führte uns weiter nach Nuschelberg zum Gasthaus Hallerschlösschen. Hier ließen wir uns das Mittagessen schmecken.



Anschließend unternahmen wir einen kleinen Abstecher nach Neunhof. Ein hübscher kleiner Ort, mit drei Schlössern und einer Brauerei.



Früher gab es entlang des Bitterbachs neun einzelne Bauernhöfe. Drei dieser existieren nicht mehr. Der Neunhof war der neunte und letzte Hof. Mit der Zeit entstanden um die Höfe herum kleine Ortschaften. Diese sind Kotzenhof, Rudolfshof, Vogelhof, Seiboldshof, Veldershof und Neunhof.

Zurück ging es nochmals auf dem gleichen Weg durch die wunderschöne Bitterbachschlucht.